



Le coureur kényan Abel Mutai était à quelques mètres de la ligne d'arrivée mais s'est trompé en interprétant les panneaux et s'est arrêté, pensant avoir terminé la course. L'Espagnol Ivan Fernandez, qui le suivait de près, a réalisé la situation et a commencé à crier à Mutai de continuer à courir. Ne comprenant pas l'espagnol, Mutai ne réagit pas. Alors, Fernandez l'a poussé jusqu'à la victoire.

Un journaliste a demandé à Ivan pourquoi il avait fait cela. Ivan a répondu : "Je rêve qu'un jour nous vivrons dans une société où nous nous pousserons les uns les autres à gagner."

Le journaliste a insisté : "Mais pourquoi avoir laissé le Kenyan gagner ?" Ivan a répondu : "Je ne l'ai pas laissé gagner, il a gagné. La course lui appartenait."

Le journaliste a continué : "Mais vous auriez pu gagner !" Ivan a répliqué : "Mais quel sens aurait ma victoire ? Quelle valeur aurait cette médaille ? Que penserait ma mère de cela ? Les valeurs se transmettent de génération en génération. Quelles valeurs enseignons-nous à nos enfants ?"

La plupart d'entre nous exploitons les faiblesses des autres au lieu de les aider à maximiser leurs forces. Voici un exemple à suivre.

► LaLa responsabilité nous appelle



Kenyan runner Abel Mutai was a few metres from the finish line but mistakenly interpreted the signs and stopped, thinking he had finished the race. The Spaniard Ivan Fernandez, who was following him closely, realised the situation and started shouting to Mutai to keep running. Not understanding Spanish, Mutai doesn't react. So Fernandez pushed him to win.

A reporter asked Ivan why he had done that. Ivan replied: "I dream that one day we will live in a society where we will push each other to win." "

The journalist insisted: "But why did you let the Kenyan win?" Ivan replied: ""I didn't let him win, he won." The race was his. "

The journalist continued: "But you could have won!" Ivan replied: "But what would my victory mean?" What would this medal be worth?

How would my mom think of this? Values are passed down from generation to generation. What values are we teaching our children? " Most of us exploit other people's weaknesses, instead of helping them build their strengths. Here is an example to follow.



➡ Responsibility is calling us